

Cuenca et sa gestion du patrimoine culturel en question

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 07 Février 2008 17:38 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 09:14

Le centre historique de Cuenca est déclaré depuis décembre 1999 Patrimoine Culturel de l'Humanité par l'UNESCO. Récemment, une plainte déposée devant le Ministère de Coordination du Patrimoine Culturel et Naturel a permis à la Ministre Coordinatrice Doris Solís d'exposer ses inquiétudes et proposition pour la gestion efficace du Patrimoine Culturel (politiques culturelles, rôle des institutions publiques, etc.). L'article du journal *Hoy* démontre également les failles du système de gestion décentralisée du Patrimoine Culturel par l'INPC et la Municipalité de Cuenca.

Plus d'informations...

[Lire l'article dans le journal *Hoy*](#)

[Débat sur la notion de Patrimoine Culturel en Équateur](#)